

Kewarganegaraan WNA	Perempuan	-
---------------------	-----------	---

Tabel 3.1: kependudukanDesaPalang

Agama	Jumlah
Islam	3961
Kristen	1
Hindu	-
Budha	-
Katholik	-

Tabel 3.2 : jumlahpendudukmenurut Agama terhadap Yang MahaEsa

Sarana peribadatan	Jumlah
Masjid	1
Musholla	10
Gereja	-
Wihara	-
Pura	-

Tabel 3.3 : Bidangbangunan Agama

Kondisi geografis desa palang berada di dataran rendah, hanya 2 meter ketinggian tanah dari permukaan laut, dengan curah hujan 3mm/tahun. Jarak desa palang dari pusat pemerintahan kecamatan hanya 1.5 Km, jarak dari Ibu kota kabupaten 9 Km, jarak dari Ibu kota Propinsi 105 Km, serta jarak dari Ibu Kota Negara 999 Km.

Dari uraian diatas dapat terlihat jelas bahwa desa palang merupakan desa pesisir pantai yang mayoritas penduduknya merupakan seorang nelayan. Dari jumlah keseluruhan penduduk desa palang, 1376 jiwa bermata pencaharian

16-18	342
19-keatas	2062

Tabel 3.5 : Jumlah penduduk menurut Usia (Kelompok pendidikan)

Usia	Jumlah
10-14	350
15-19	998
20-26	877
27-40	630
41-56	617
57-keatas	378

Tabel 3.6 : Jumlah penduduk menurut usia (kelompok tenaga kerja)

Jumlah penduduk desa palang menurut tingkat pendidikan, Taman Kanak-Kanak 263 orang, Sekolah Dasar 302, SMP 273, SMA 112, Sarjana 30. Adapun penduduk desa palang yang lulus di pendidikan khusus, Pondok Pesantren 175 orang dan madrasah 267 orang.

Lulusan pendidikan umum	Jumlah
Taman kanak-kanak	263
Sekolah Dasar	302
SMP	273
SMA	112
D1-D3	6
Sarjana	30

Tabel 3.7 : Jumlah penduduk menurut tingkat pendidikan

SMA				2	15	150
Akademi						
Perguruan Tinggi						

Tabel 3.9 : Pendidikan Umum

Jenis pendidikan	Gedung (buah)	Guru/pelatih (orang)	Murid (orang)
Pondok Pesantren	1	2	25
Madrasah	3	20	257
SLB			
Sarana pendidikan non formal			

Tabel 3.10 : Pendidikan khusus

Bidang kemasyarakatan pun juga ada di desa palang ini, ada 4 kelompok majelista'lim dengan jumlah 680 anggota, dan 1 kelompok remaja masjid dengan 290 anggota.

Keagamaan	Jumlah	Kelompok
Majelista'lim	680	4
Majelis gereja		
Majelis budha		
Majelis hindu		
Remaja masjid	290	1
Remaja gereja		
Remaja budha		
Remaja hindu		

Tabel 3.11 : Organisasi kemasyarakatan

B. Data Penelitian

a. Profil Subjek Penelitian

Dalam sebuah penelitian sosial, manusia merupakan obyek yang diteliti. Pihak yang terlibat langsung dalam penelitian sebagai pelaku berkaitan dengan topik penelitian dan mengetahui serta menjalani sendiri sebagai tokoh utama disebut dengan subjek penelitian. Sedangkan pihak lain yang mungkin saja berkompeten dalam hal yang besesuaian dengan topik penelitian namun bukan sebagai pelaku tetapi memiliki kompetensi terkait topik penelitian dapat disebut dengan informan penelitian.

Dalam penelitian berjudul Pola Komunikasi Keluarga Nelayan di Desa Palang Kecamatan Palang Kabupaten Tuban, adapun subjek penelitian yang dimaksud adalah pasangan suami-istri yang profesi dari suami adalah seorang nelayan dan keduanya tinggal di desa palang secara menetap. Untuk kategorisasi yang lain terkait dengan tipe nelayan yang merupakan cara kerja suami dalam pergi kelaut dikhususkan kepada mereka yang melaut bisa berminggu-minggu untuk menangkap ikan dilautan lepas. Adapun kategori nelayan dengan cara kerja seperti itu di desa palang disebut dengan *ngebog*. Informan penelitian dari segi istri tidak ada pengkategorian secara khusus, baik dari segi usia, lama perkawinan, status sosial dan lainnya. Karena pengkategorian terhadap istri tidak berpengaruh dalam proses perencanaan penelitian ini, namun nantinya akan diketahui dari hasil penelitian dari proses wawancara dan observasi yang dilakukan oleh peneliti.

	<p>waktu pelayaran dan 3 hari waktu bersandar. Dibandingkan dengan sugino waktu berlayar herman lebih lama satu hari. Dari pendapatannya, tentu penghasilan Bapak herman lebih banyak yakni 900 ribu setiap sekali <i>ngebok</i>. Perbedaan yang hanya sekitar 50 ribu tersebut disebabkan karena juragan dari Bapak sugonodan Bapak herman berbeda. Karena setiap juragan biasanya telah membuat kesepakatan tersendiri dengan para belah-nya. Sama dengan Bapak sugiono, pekerjaan nelayan merupakan pekerjaan turunan. Namun, masih belum ada satu dari kelima anaknya yang menjadi nelayan karena memang kelima anaknya masih kecil. Adapun anak pertamanya berjenis kelamin seorang wanita yang sudah sekolah ditingkat strata satu. Namun keempat adiknya yang berjenis kelamin laki-laki yang harusnya sudah SMA memilih untuk tidak sekolah sedangkan ketiga lainnya masih bersekolah di tingkat SMP dan SD. Ketika ditanya akan kah anak kedua nya nanti apabila diperbolehkan bekerja akan dijadikan nelayan, herman mengatakan “iya”.</p>
--	--

	<p>diterima adalah 3 kali waktu pelayaran. Bapak Didik merupakan seorang juragan “pemilik kapal” yang juga turut ikut menangkap ikan dilautan dengan sistem ngebok. Dari pendapatannya melalui sistem ngebok Bapak didik bisa memperoleh pendapatan sekitar 800 ribu. Namun dari kepemilikan dari perahunya didik dapat mengantongi beberapa kali lipat uang untuk dirinya tersebut dikalikan jumlah nelayan yang ikut berlayar saat itu. Sebagai contoh apabila orang yang ikut berlayar saat itu 10 orang, maka dari kepemilikan perahu didik mendapat uang sebanyak 8 juta rupiah.</p> <p>Dalam sekali nelayan dengan sistem ngebok, saat menepi penjualan dari ikan yang ditangkap, pendapatan bisa mencapai total 15-30 juta.</p> <p>Dengan pembagian upah</p> <p>1 : 2 : banyak nelayan</p> <p>Ketika menggunakan rata-rata pendapatan nelayan 800 dengan misal jumlah nelayan 10 orang maka uang tersebut pembagiannya adalah 8 juta dibagikan kepada 10 orang nelayan. 8 juta</p>
--	---

alasan secara jelas terkait alasan pemberian panggilan sayang tersebut, namun, dengan sendirinya seiring berjalannya pernikahan mereka, panggilan sayang tersebut dapat menjadikan hubungan mereka semakin dekat.

Dalam komunikasi sehari-hari yang dilakukan oleh suami-istri nelayan Desa Palang Kecamatan Palang Kabupaten Tuban, dalam komunikasi verbal terkait penggunaan bahasa terdapat kata-kata yang hanya diketahui oleh masyarakat desa Palang, yang memiliki arti berbeda apabila digunakan di daerah lain, adapun beberapa contohnya penggunaan istilah “sakcepat” di Desa Palang berarti jumlah uang 1 juta, namun di daerah lain bisa berarti rokok 1 cepet. Kata “Ujur-ujur” di Desa Palang berarti orang yang membantu menjual ikan, dan bahasa ini hanya diketahui oleh masyarakat palang, ada juga istilah “ngorek” berarti orang yang ikut memilih ikan sesaat sebelum ikan dijual, “belah” berarti anak buah kapal atau buruh yang ikut bekerja sebagai nelayan.